

Murten, 26. September 2016

Pressemitteilung

KOMPLETTE LISTE FÜR DIE GROSSRATSWAHLEN

Nachdem die FDP See bereits Anfangs März einen Grossteil ihrer Kandidatinnen und Kandidaten präsentiert hat, stellen wir nun heute die vollständige Liste vor. Zudem kandidiert unser Oberamtmann Daniel Lehmann für eine weitere Amtszeit. Klar auch die Unterstützung zu Gunsten des Freiburger Bündnisses bei den Staatsratswahlen mit einer klaren Forderung an den See- und Sensebezirk.

Grossratswahlen:

Nebst dem bisherigen Grossrat, und aktuellen 2. Vize-Präsidenten des Grossen Rates, **Markus Ith** und der bisherigen Grossrätin **Christine Jakob-Steffen** sind weitere 11 Persönlichkeiten aus dem ganzen Seebezirk auf der Liste der FDP. Die Liberalen präsent. Als Bezirkspartei sind wir stolz und zufrieden aus wirklich jeder Region, von beiden Amtssprachen sowie Männer und Frauen verschiedenen Alters auf der Liste vereinigen zu können. Besonders erfreut sind wir auch über die Kandidaturen von zwei Jungpolitikern, welche schon früh ihr Engagement in den Dienst der Gesellschaft stellen wollen.

Die Kandidatinnen und Kandidaten:

Markus Ith, 1972, Betriebsökonom FH, Murten (bisher)

Christine Jakob-Steffen, 1966, Kaufmännische Angestellte, Murten (bisher)

Jörg Bönzli, 1964, Architekt FH/SIA/REG A, Kerzers

Markus Janser, 1968, Betriebsökonom lic.rer.pol., Gurmels

André Kaltenrieder, 1968, Techniker, Projektleiter, Sugiez

Urs Kramer, 1962, Chef Strategieplanung Verteidigung, Murten

Fabian Kuhn, 1997, Student, Murten

Marc Morandi, 1976, Dipl. Baumeister, Cressier

Barbara Reichenbach, 1971, Eidg. Dipl. Drogistin HF, Cressier

Alex Reutegger, 1997, Lehrling, Courtepin

Petra Schlüchter-Liniger, 1977, Hochbauzeichnerin, Courlevon

Susanne Schwander, 1960, KMU Geschäftsfrau, Kerzers

Felix Stoffel, 1960, Militärpilot, Murten

Mit dieser kompletten und sehr ausgeglichenen Liste, sowie einem auf die Bedürfnisse des Seebezirks und seiner Eigenheiten angepassten Wahlprogramm (www.fdp-see.ch), haben wir uns zum Ziel gesetzt den Wähleranteil gegenüber 2011 zu erhöhen.

Staatsratswahlen:

Für die Staatsratswahlen stellt sich die FDP See ganz klar hinter das bürgerliche Bündnis und seine sechs Kandidaten. Der angestrebte Erfolg von fünf bürgerlichen Sitzen in der Regierung ist das ausdrückliche Ziel und Garant für eine positive und verträgliche Weiterentwicklung unseres Kantons.

Der Kandidatur von Olivier Curty kommt insbesondere im Bereich der Sprachenfrage eine besondere Rolle zu, stellt er doch die einzige bürgerliche Kandidatur aus dem See- und Sensebezirk dar. Wir empfehlen ihn deshalb besonders diesen beiden Bezirken zur Wahl um nicht Gefahr zu laufen, dass die mehrheitlich deutschsprachigen Bezirke gar nicht mehr in der Regierung vertreten sein würden.

Oberamtswahlen:

Die Wahl fürs Oberamt scheint ruhiger abzulaufen als in anderen Bezirken. Nichtsdestotrotz ist es uns wichtig die Kandidatur von Oberamtmann Daniel Lehmann bekannt zu machen.

Daniel Lehmann ist gewillt, sein ganzes Engagement und Wissen für eine weitere Amtszeit in den Dienst der Bevölkerung des Seebezirks zu stellen.

Die Aufgaben und Anforderungen an den Oberamtmann sind vielseitig und sehr diversifiziert. Die FDP See ist deshalb glücklich, mit Daniel Lehmann eine ausgewiesene Persönlichkeit für eine weitere Amtszeit vorschlagen zu können.

Termine:

Alle Kandidatinnen und Kandidaten werden in den nächsten Tagen und Wochen immer wieder im Bezirk anzutreffen sein und freuen sich auf Kontakte und Diskussionen mit der Bevölkerung, welche sie in ihrer Funktion vertreten möchten.

Kontakt:

Markus Ith, Grossrat, 2. Vize-Präsident des Grossen Rates, Leiter Politik FDP See, +41 79 669 96 37
